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REQUERIMENTO

 
            Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação
do Colendo Plenário, para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Corumbá, Sr. Marcelo Aguilar Iunes,
solicitando informações acerca da possibilidade da disponibilização de um curso de
Arrais Amador à região do Passo do Lontra anualmente, através de todos os meios
legais possíveis, inclusive pparcerias e convênios com entidades públicas e privadas.
Requerendo que seja informado se há a possibilidade e, caso não haja, por quais
motivos.

            Tal requerimento se faz necessário, pois, é mais que sabido que existem
moradores de regiões longíncuas em nosso município que desde infantes são habituados
a vida ribeirinha, principalmente no manuseio e pilotagem de embarcações de pequeno
porte.
Entretanto estes cidadãos e cidadãs não são legalmente habilitados utilizar de suas
habildiades para se candidatar às vagas de piloteiro em hotéis, barcos-hotéis, empresas
de turismo, etc.
Por vezes, não procuram se habilitar pela grande distância entre sua residência e a área
urbana de Corumbá.
Sendo assim, seria muito importante para toda região ribeirinha que houvesse pelo
menos uma vez por ano a disponibilização do curso de arrais nessas regiões, o que traria
grandes benefícios para nossa gente, através da geração de empregos formais e
consequente fomento da economia.

  
SALA DAS SESSÕES, 10 de Março de 2020

PÁGINA 1 DE 2

DOC: 1583868104



CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB

PÁGINA 2 DE 2

DOC: 1583868104


